

# *Les dirigeants du pays visitent la municipalité de Jatibonico à Sancti Spíritus, Cuba*

---



La Havane, 28 fév (RHC) La visite des hauts dirigeants du pays à la municipalité de Jatibonico, à Sancti Spíritus, se poursuit aujourd'hui afin de trouver des alternatives pour améliorer la qualité de vie de la population et contribuer au développement de la plus grande des Antilles.

C'est ce qu'a déclaré Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC PCC), qui a accompagné Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du CC PCC et président de la République, lors de toutes les visites.



Produire ensemble pour créer de la richesse est la clé, a ajouté Morales Ojeda dans son message.

Ce lundi, le chef de l'État cubain s'est rendu dans les provinces de Las Tunas et de Camagüey dans le cadre de ces tournées pour s'entretenir avec les dirigeants et les travailleurs des entités qui n'obtiennent pas de bons résultats économiques. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348441-les-dirigeants-du-pays-visitent-la-municipalite-de-jatibonico-a-sancti-spititus-cuba>



**Radio Habana Cuba**